

# *Sindicatos puertorriqueños rechazan reforma laboral del nuevo Gobernador*

---



San Juan, 10 ene (RHC) Los sindicatos de Puerto Rico rechazaron, este 10 de enero, el proyecto de reforma laboral con el que el Gobernador Ricardo Rosselló, respaldado por la Coalición del Sector Privado, pretende estimular la creación de empleo.

El rechazo a la iniciativa llega después de que Rosselló asumiera el poder la semana pasada. Él dijo que el lunes venidero enviará al Legislativo el proyecto para la Ley de Transformación y Flexibilidad Laboral.

Por su parte, el presidente de la Central Puertorriqueña de Trabajadores, Pedro Maymí, señaló que dicho proyecto, si llega a convertirse en ley, supondrá la eliminación de derechos laborales adquiridos, lo que en ningún caso facilitará la creación de más empleo.

"Es un intento de eliminar los beneficios y premiar a los patronos", afirmó el líder sindical, tras recordar que los países que cuentan con mejores condiciones laborales son los que disponen de mayor competitividad y prosperidad.

En tanto, Andrés Lloret, presidente de la Federación Central de Trabajadores (FCT) afirmó que la iniciativa afectará a los derechos de los trabajadores, por lo que seguirá el desarrollo del asunto muy de cerca.

La postura de los sindicatos fue respaldada por el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), cuya copresidenta, Wilma Reverón, apuntó que el objetivo real del proyecto es crear un ambiente favorable para que las empresas se enriquezcan a costas de los trabajadores.

Explicó que el mismo tiene como fin flexibilizar los horarios para evitar el pago de horas extras, aumentar el período en que los trabajadores tienen contratos de prueba, reducir las vacaciones y bajar la cuantía del pago extra en Navidad.

(Con información de EFE)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117988-sindicatos-puertorriquenos-rechazan-reforma-laboral-del-nuevo-gobernador>



**Radio Habana Cuba**